Von Kinderstrecke bis Halbmarathon

664 Läufer und 151 Biker nahmen am Jubiläumslauf des SC Pfettrach teil

Pfettrach. (red) Zum 20. Jubiläum des Pfettrachtaler Laufs traten am Samstag 664 Laufbegeisterte aller Altersklassen und 151 Mountainbiker am Sportgelände in Pfettrach an, um sich der sportlichen Herausforderung zu stellen.

Pünktlich um 10 Uhr gingen die Starter auf den 24 Kilometer langen Mountainbike-Trail, den Organisator Ralf Aigner mit seinem Team durch das Pfettracher, Attenhauser und Further Holz gesteckt hatte. Bei perfektem Laufwetter erfolgte nachmittags der Startschuss zum 19. Pfettrachtaler Lauf. Wie immer eröffneten die Kinder und Jugendlichen den Wettbewerb. Angefeuert von ihren Eltern und Angehörigen startete um 13 Uhr die Rekordteilnehmerzahl von 150 Kindern über 400 Meter. Auf die 800 Meter nahmen 117 Kinder teil. Motiviert durch aufmunternde Kommentare von Stadionsprecher Josef Huber waren alle Kinder begeistert bei der Sache.

87 Läufer wagten sich an den Halbmarathon

Den Sieg über 400 Meter holte sich Florian Behl vor Nico Wagner und Juri Wenger. Die Wertung der Mädchen gewann Emma Schöneck vor Laura Theisinger und Leni Hellmann. Über 800 Meter siegte Benedikt Mayer in der Altersklasse C und Noah Grunig in der Altersklasse D. Bei den Mädchen errang Ylvie Maloumby in der Altersklasse C den Sieg, sowie Jule Altmann in der Altersklasse D. Den Schülerlauf über 2000 Meter entschied Lokalmatador Andreas Wotschel vom SC Pfettrach in der Schülerklasse A für sich. Die Schülerklasse B gewann Moritz Hösl. Bei den Mädchen sicherten sich Daria Wenger in Schülerklasse B und Anna Bichelmayer in Schülerklasse A den Sieg. Den



Eine Rekordzahl von 150 Kindern startete über die 400-Meter-Strecke.



Zieleinlauf der Siegerin der Damenwertung des Halbmarathons, Anja Beck.

Jugendlauf über 5,5 Kilometer gewannen und Maximilian Küffner. Ab 14 Uhr starteten die Erwachsenenläufe. 87 Halbmarathonläufer wagten sich auf die mit 21,1 Kilometern längste Strecke. Den Sieg holte sich Titelverteidiger Florian Baier (01:24:18) vor Andreas Meindl und Benedikt Held. Bei den Frauen holte sich Anja Beck (01:32:09) den Sieg vor Christina Fischer und Pe-

tra Miedl. Über 5,5 Kilometer siegte Patrick Kilian vor Patrick Taglinger und Toni Baumgartner. Die Damenwertung gewann Silvana Schreiner vor Verena Cohrs und Chiara Gennart. Das Rennen über zehn Kilometer gewann Max Knier, auf Platz zwei folgte Marchelo Kunzelmann Loza, Dritter wurde Johann Bendlander. Bei den Damen hieß die Siegerin Barbara Drewlo. Ihr folgten

Christine Jung und Manja Köckritz. Auch Walker konnten sich den Streckenanforderungen rund um Pfettrach stellen. Die 9,5 Kilometer im Nordic Walking absolvierte Wolfgang Flügel mit Abstand am schnellsten. Angela Biewer gewann die Damenwertung vor Inge Haustein und Sieglinde Aigner. Bei den Herren belegten Andreas Schätzel und Karl Stöckl die Plätze zwei und drei. Viele Streckenposten und Verpflegungsstände sorgten die Versorgung aller Teilnehmer - sowohl auf der Strecke als auch am Sportgelände des SC Pfettrach. Die Veranstalter um Cheforganisator Peter Huber freuten sich besonders, dass es weder Stürze noch Verletzungen gab.

Auch wer sich selbst nicht sportlich betätigte, kam ganz auf seine Kosten. Im Start- und Zielbereich hielt Stadionsprecher Josef Huber die Anwesenden kurzweilig auf dem Laufenden. Die Kleinsten konnten sich beim Kinderschminken und auf der Tragerlrutsche, in der Hüpfburg und am Bastelstand austoben. Für das leibliche Wohl war den ganzen Tag hindurch gesorgt.